



LIONS CLUB DARMSTADT

Melun Partenaire Club Lions Darmstadt



Une caractéristique particulière de notre club est sans aucun doute la relation intense qui nous lie à notre club partenaire français depuis maintenant 67 ans. Elle est née du grand désir de rapprochement entre deux nations marquées par de nombreux conflits et guerres. Seulement 12 ans avant la création du club (le LC Melun est deux ans plus ancien que nous et a été fondé en 1957), les membres fondateurs des deux clubs étaient encore en partie opposés les uns aux autres.

Cette profonde amitié et cette solidarité se perpétuent désormais dans les deux clubs depuis trois générations. Chaque année, un jumelage a lieu alternativement en France ou en Allemagne, ce qui constitue un moment fort de l'année Lions pour les deux clubs. La fête de Noël à Darmstadt et la Fête des Rois à Melun, ainsi que des visites et des échanges à titre privé et familial complètent le programme annuel commun. De même, certaines activités transfrontalières sont organisées au profit de projets socioculturels franco-allemands. Outre le jumelage en Corse, le temps fort de l'année 2025 sera un concert donné par un ensemble gospel de Darmstadt avec des membres du LC Darmstadt dans une grande église de la région parisienne.

Outre le jumelage avec le LC Melun, nous entretenons également des relations informelles avec le LC Saanen-Gstaad et d'autres Lions Clubs étrangers.

Source : Photo prise par le Club Jumelage Corse 2025

